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代表建议免除2024后孩子学费至大学 大家支持吗

 

3月2日，话题“代表建议免除2024后孩子学费至大学”登上热搜，大家
支持吗？

全国人大代表、编剧赵冬苓提出，为降低育儿成本，建议对2024年以后
出生的孩子免除学费、课本费，直至大学阶段。

 

资料显示，赵冬苓，1953年10月出生，籍贯山东乳山，中国内地作家、
编剧。曾于2013年获得第8届作家富豪榜子榜“中国编剧作家富豪榜”第
5位。
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其出版图书包括《21天》《北方有佳人》《满天星》《南下》等等，曾
为多部电视剧编剧，包括《燃烧大地》《警察荣誉》《安居》《红高粱
》《青岛往事》《我的父亲母亲》等等。

这不是建议免费教育的代表了。日前，第十四届全国政协委员、四川大
学华西医院教授甘华田表示，为了更有效地鼓励生育，他将提交“关于
进一步优化生育配套公共服务供给，提高生育意愿，优化人口结构的提
案”。

他建议“为生育二孩、三孩的家庭发放教育专项补贴，为第三孩提供从
幼儿园到高中毕业阶段的免费教育”。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167772296210681.html
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